

22.6.2009

Betreff: back

Dear all

In a few hours my 4 weeks are over and I will meet Mischa to go with him to Bali for one week. The last few days I was diving, going to a dragon boat race, I was at the Jazzfestival in KK, had awesome seafood and met a lot of interesting people. Tourists and locals as well.

Really have the feeling I found some friends here! So I will definitely come back to Sabah, but next time with Mischa.

It was a big challenge for me to go on my own journey...I am a happy person!

Thanks for all your emails and support the last weeks.

Take care, Carmen

-----

Hallo zusammen

In wenigen Stunden sind meine 4 Wochen vorüber und ich gehe mit Mischa für eine Woche nach Bali. ich habe auch meine letzten Tage hier voll auskostet, war tauchen, habe ein Drachenbootrennen besucht, war am örtlichen Jazzfestival, habe unglaublich guten Seafood gegessen und viele interessante Menschen kennengelernt. Touristen und Locals.

ich habe wirklich das Gefühl hier Freunde gefunden zu haben. Deshalb werde ich auf jedenfall hierher nach Sabah zurückkommen, das nächste Mal aber mit Mischa.

Es war eine grosse Herausforderung für mich alleine zu reisen...ich bin ein glücklicher Mensch! Ich danke euch allen für die Mails und die Unterstützung in den letzten Wochen.

Passt auf euch auf, in Liebe Carmen